

10月13日、藤里小学校において平成25年度藤小祭が開催され、児童を含め約400名が参加しました。

「糸くじをつなぎ笑顔満開藤小祭」をテーマに、吹奏楽部の演奏、各学年の発表、クラブ発表、劇や全校合唱などを

笑顔満開！藤小祭



郷土料理を満喫

テーブルにはイワナのお造りや白神和牛の味噌鍋、まいたけの天ぶらなど地元食材をふんだんに使った季節の料理が並び、白神山地ワインやマルメロジュースなどの特産品と一緒に満喫していました。また、高山太鼓白神会による力強い演奏や、志茂若郷土芸術会による伝統の駒踊りが会場の雰囲気を盛り上げ、参加者は藤里町の食材と郷土芸能を存分に楽しんでいました。



よろしくお願いします

平成25年10月1日付けで、左記の方に任命されました。

隊長	菊地 信雄 (大町)
副隊長	桐越 智嗣 (柏毛上)
隊員	石田 和久 (湯の沢) 小森 和夫 (上中畑)

※任期：平成27年9月30日

藤里町防犯指導隊員をご紹介します



元気いっぱいの発表

披露しました。先生方による発表もあり、趣向を凝らしたプログラムで会場を訪れた家族や地域の方達は、児童の元気あふれる姿を終始笑顔で見守っていました。

前任の伊藤政信所長に代わり、新しい駐在所長が着任されました。

ハセーつエイズの沿行

◎草薙 守 (47歳)

・出身地：大仙市（旧中仙町）
・前任地：能代警察署交通指導係

所長 当藤里町に来られての印象は？

私は、大仙市中仙町の出身です。ここ藤里と同じく田んぼ

に囲まれ、暖かみに包まれて生まれ育った私にとって、赴任した時点で非常に心地良い

という印象をうけました。
今後の抱負をお願いします。

藤里町は、世界遺産白神山地を有し、またタケノコ採り等で町内外を問わず多くのお客様が訪れる町です。しかし

ながら、遭難という大きなトラブルも多くあることから、世界に誇るこの町の山の良さを安心して満喫できるよう、そして交通事故等もない安全・安心な藤里町になるよう誠心・誠意頑張っていきたいと思います。

みんなのわだい

《うちの家族を紹介します！》
◆秋林ピーくん、小春ちゃん
いつでもどこでも一緒に仲良し兄妹。4月から我が家に仲間入りしました。
毎日元気に過ごしています。